## Carnet noir

La Société Romande de Cartophilie est en deuil. Notre président, Jacques Rosset, nous a quittés le 20 décembre 2024, vaincu par la maladie contre laquelle il luttait vaillamment depuis des mois.

Le surlendemain de Noël, une foule immense lui a dit adieu lors d'un service funèbre au Temple de Cossonay, son village natal. De nombreux membres de la société étaient présents, aux côtés de sa famille, de ses amis et de ses anciens collègues de travail. Guy Luder lui a rendu un vibrant hommage. Il a évoqué sa personnalité attachante et son activité au sein de la SRC.



Né en 1957, Jacques Rosset a suivi toute sa scolarité à Cossonay, avant d'effectuer un apprentissage de jardinier à la Ville de Lausanne. Passionné de football et de basket, il pratiquera ces deux sports jusqu'à la fin des années 1980, conjointement à son métier de jardinier au Service des Sports de la commune de Lausanne. Il deviendra le concierge responsable des installations sportives de la Blécherette. Dans le cadre de son activité, il tisera de nombreux liens avec ses collègues, la population du quartier, les joueurs des clubs – petits et grands. Apprécié de tous, de par sa jovialité et sa bonhomie, il était également unanimement respecté et apprécié : terrains et vestiaires impeccablement entretenus, il était exigeant et veillait à ce que sur son « domaine », les entraînements quotidiens et les quelque 800 matches annuels se déroulent dans l'harmonie et le plus pur esprit sportif. Pendant de longues années, il a recueilli et hébergé dans sa loge une chatte errante, prénommée « La Blèche », qu'il a nourrie et soignée avec ses collègues,

A la fin de sa carrière professionnelle, il participa au déménagement du Centre Sportif à la Tuilière. C'est donc grâce à lui que les séances de la société s'y déroulent depuis quelques années.

Jacques était un passionné, passionné par son travail, par ses loisirs, par les contacts sociaux. Il aimait la vie et la mordait à belles dents. Il découvre le monde des cartes postales grâce à son ami Serge Barbier, collectionneur, qui le pousse à adhérer à la société, le 1<sup>er</sup> janvier 1995. Il s'adonne à ce nouveau hobby avec passion et se lance dans la collection

des cartes de Lausanne, des communes de l'ancien district de Cossonay et des vieux bistrots vaudois d'avant 1910, notamment. En quelques années, sa collection prend de l'ampleur et Jacques devient un spécialiste dont les connaissances s'étendent bien au-delà de ses thèmes de prédilection. Il est élu président de la société en mars 2015. Consécutivement à ses problèmes de santé, il avait annoncé sa volonté de remettre son mandat lors de la prochaine assemblée 2025. Nul ne pensait qu'il nous quitterait avant cette échéance.

Pendant près de dix ans, la SRC eu en la personne de Jacques Rosset un président attentionné, disponible et bienveillant. Premier arrivé à nos réunions, il accueillait chacun avec bonhomie et cordialité. Dernier parti, également, il s'en allait, satisfait que tout ait bien marché. Il faisait régner l'amitié et l'harmonie. Toujours prêt à rendre service, il savait également déléguer et s'appuyer sur des équipes motivées pour organiser les évènements marquants de la société (expositions, bourses, ventes aux enchères, excursions). Il aidait volontiers les uns et les autres dans leurs chacun recherches. faisant bénéficier de ses connaissances géographiques, historiques ou relatives aux traditions locales. Comme l'a dit Guy Luder, Jacques était le président idéal. Pour les membres de la SRC, il était Roro. Et sans Roro, rien ne sera plus comme avant.

Nicole Grin